

2022-04-25-Protokoll

- [Pre-TOPs](#)
 - [TOP 0: Regularia](#)
 - [TOP 1: Berichte](#)
- [TOPs](#)
 - [TOP 2: Karaokeabend am 29.04.2022](#)
 - [TOP 3: Finanzbeschluss Kiosk-Technik](#)
 - [TOP 4: Spieleabend am 20.05.](#)
 - [TOP 5: Ratsinterne Vernetzung](#)
 - [TOP 6: Ersti-Heft](#)
 - [TOP 7: Finanzbeschluss Prof-Café](#)
 - [TOP 8: Flunkyball-Turnier am 25.05.](#)
 - [TOP 9: INPhiMa-Logo](#)
- [Post-TOPs](#)
 - [TOP N-2: Newsletter](#)
 - [TOP N-1: Ankündigungen](#)
 - [TOP N: Verschiedenes](#)

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll: Marcel L.

Unterschrift: _____

Redeleitung: Robin S.

Unterschrift: _____

Datum: 25.04.2022

Sitzungsanfang: 16:25

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Christian	Bair
x	Charlotte	Grütters
x	Carlotta	Krämer
x	Magdalena	Kuom
x	Luis	Lenkewitz
x	Marcel	Leonhardt
x	Patrick	Manegold
x	Robin	Solinus
x	Todor	Stoyanov

Die Sitzung ist

x	beschlussfähig.
	nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte: Philippe S.

TOP 1: Berichte

a. FSVK vom 19.04.2022

i. Berichte

1. FSRef:

- Es können jetzt wieder (für die meisten Fachschaften) neue Schlüsselbescheinigungen für den FS Raum ausgegeben werden
- Alte Webseite ist down, neue wird eingerichtet. Falls Dokumente benötigt werden: beim FSRef melden
- FSRef muss bald umziehen

2. ASiA:

- Es gibt neue Sprechzeiten (Mo 12-17 Uhr, Di+Do 11-16 Uhr und Fr 11-14 Uhr)
- Beim 9€ Ticket sollen Studierende nicht benachteiligt werden, Details fehlen noch (muss wahrscheinlich auf Bundesebene eine Regel getroffen werden)
- Begegnungskaffee ("Welcome-Cafe") Studierende-Flüchtlinge aus Ukraine immer noch in Planung
- ab dem 1.9. wird die Barrierefreiheitsstelle in der Verwaltung besetzt sein, zu Repräsentationszwecken wird noch ein:e Professor:in gesucht, welche:r die Sache unterstützen möchte

3. Fachschaften:

- Aus der Mathe: Transponderschlosser sind wohl nicht sehr stabil.

ii. It's for Kids

- Am Mittwoch (27.04.) gibt es von 9 bis 15 Uhr vor der ULB ein Kreativspendentag (leere Druckerpatronen und alte Handys werden gesammelt)

iii. Abwahl von Ratsmitgliedern

- Auf der nächsten Sitzung ist das SP Präsidium dabei und teilt uns ihre Expertisen dazu mit.

b. INPhiMa/TriPpeR am Donnerstag, 28.04. um 18.30 Uhr in 25.33.00.61

c. Gremien:

i. WE: außerordentliche Sitzung am 12.04.2022

- WE kann evtl. einen Zuschuss zu den ZaPF-Kosten geben
- diverse Diskussionen zur Personalentwicklung im Rahmen der Neuberufungen

ii. TFL

- Neue CEHVO, gleiche Maßnahmen wie üblich, diese müssten aber explizit beschlossen werden und gelten nicht automatisch.
- Rektorat hat beschlossen, diese Möglichkeit nicht zu gebrauchen, insbesondere da dieses Semester ganz regulär geplant ist.
- Verschiebung des WiSe's ist beschlossen, VL beginnen am 10.10.22 und enden am 3.2.23
- Konsens ist, dass Masken nicht stören. Wie das in Zukunft weiter geregelt wird, steht noch nicht fest. Es gibt anscheinend keine harten Fronten und mit beiden Möglichkeiten können beide Seiten leben.

iii. Senat

- wir haben mit Abstand meiste Deutschland-Stipendien in NRW
- es gibt den faculty club (anscheinend gute Lobby-Möglichkeit)
- drei zusätzl. Sicherheitskräfte nachts
- Umstellung der Schließsysteme bekommt mehr Geld, ist in Bearbeitung

d. QVM-Anträge keine

e. Post/Mail

- Mail zur Regenbogenwahl (angepeilte Wahlen sind 23.5, 24.5, 25.5 - für uns nicht weiter relevant)
- Verschiebung der Vorlesungszeiten im WS22/23: 10.10.22 - 3.2.23
- Fahrradwerkstatt hat wieder offen (sie ist immer Di. 12.30 -16 Uhr geöffnet und befindet sich im ASiA (hinter der Küche))
- Anfrage, von einer Promovierenden am Lehrstuhl für Wahrnehmungspsychologie für eine Publikation müssen die Einheiten der Vibrationsstärken kleiner Vibromotoren (fingergröße Aufsätze) gemessen werden. Die Frage ist, ob wir einen Kontakt vermitteln können?

f. Social Media

- Eventbewerbung wieder gestartet

b. Sonstige Berichte

- Kanal im Discord for "TOPs" bitte nur für Tops nutzen, nicht für Diskussion, Threads verwenden.

TOPs

TOP 2: Karaokeabend am 29.04.2022

Kommenden Freitag, Wir brauchen noch Helfende. Organisation/Kommunikation mit der Informatik übernimmt weiterhin Magdalena. Es soll eine Personenbeschränkung für die Veranstaltung geben (Größenordnung 100). Wir nehmen Sofas aus dem FS-Raum Informatik mit.

Aktueller Stand: Die Info holt Snacks und Getränke. Die Aufgabenverteilung wird abgesprochen. Das Helfertool ist mit Hilfsschichten (Aufbau, Türschicht) eingerichtet.

TOP 3: Finanzbeschluss Kiosk-Technik

Der Fachschaftsrat Physik und Med. Physik beschließt für die Anschaffung der Kiosk-Technik einen Betrag von bis zu **250,00€** zur Verfügung zu stellen.

Davon sollen gekauft : Tablet (10 Zoll) mit Halterung und Ladekabel

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 4: Spieleabend am 20.05.

Hygienekonzept: analog zum letzten Spieleabend (maximal Maskenpflicht, orientiert am Unialltag)

Räume: Seminarräume Info oder TP-Räume (bevorzugt TP-Räume)

Gerne mit Informatik!

TOP 5: Ratsinterne Vernetzung

Wollen wir machen. Es werden Ideen gesammelt:

- **WG-Abend** (müssen Bier los werden?) (9)
- Domino-Tag (4)
- Essen gehen (0)
- Escape-Room (6)
- Radtour: raus, weil Sport (2)
- Uni-Golf (6), sonst ZaPF
- Mini-Golf (0)
- Bowling (5) (Winter?)
- Lasertag (6)
- Klettergarten (6)

Der WG-Abend findet am 14.05. so ab 18 Uhr statt.

TOP 6: Ersti-Heft

Die Informatik wünscht sich Verantwortliche für das Ersti-Heft. Wer hat generell Interesse an dem Heft mitzuarbeiten?

Unsere Aufgabe: Physikteil inhaltlich überarbeiten. Robin, Charlotte und Marcel schreiben gerne Texte, Magdalena kontrolliert sie.

TOP 7: Finanzbeschluss Prof-Café

Magdalena und Robin haben fast alle Profs erreicht. Wir benötigen Geld für Kaffee, Tee, Kuchen und Snacks.

Der Fachschaftsrat Physik und Med. Physik beschließt für Ausrichtung des Cafes **250,00€** zur Verfügung zu stellen.

Abstimmung: einstimmig angenommen

TOP 8: Flunkyball-Turnier am 25.05.

Hochschulsport hat sich gemeldet, Marcel ist in Kontakt, diese oder nächste Woche soll es eine Begehung der möglichen Örtlichkeiten geben, er gibt dann Bescheid.

Veranstaltung soll fachschaftenübergreifend sein, aber nicht unbedingt gigantisch weit angekündigt werden.

Bzgl. Bier-Anschaffung: Je nachdem wie verteilt die FSen sind, wäre Bier-Sponsoring möglich

evtl. ein Kasten Bier als Teilnahmegebühr

Luis und Marcel stellen das Orga-Team

TOP 9: INPhiMa-Logo

Solange der Name unserer Fachschaft vollständig im Logo steht, stehen wir dem grundsätzlich positiv gegenüber.

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter

TOP N-1: Ankündigungen

TOP N: Verschiedenes

Es regnet.

Sitzungsende: 17:31